
Wenn der Postbote klingelt
3 von 10 Österreichern nehmen keine Pakete vom Nachbarn an

Wie oft nehmen Sie durchschnittlich 
Paketsendungen für Ihre Nachbarn an?*

Warum nehmen Sie keine Pakete für
Ihre Nachbarn an?
(Teilmenge: nur die, die keine Pakete für Nachbarn annehmen)

SeltenGelegentlich NieHäufig

4%

23%

44%

29%

Weil meine Pakete auch niemand für mich annimmt.

Weil die Pakete oft tagelang bei mir herumstehen.

Weil es dann noch häufiger bei mir klingelt.

Weil ich dann abends auf den Nachbarn warten muss.

55%

21%

14%

10%

* Insgesamt wurden 500 Leute befragt.


